



23. März 2022

Ohne Maske ins Jugi, die Chilbi besuchen, in Gruppen umherstreifen – endlich besteht wieder Hoffnung, dass Jugendliche einen normalen Sommer erleben. Die Lockerung der Corona-Massnahmen erleichtert die Jugendarbeit enorm und bietet die Möglichkeit, neue Projekte zu starten.

Seit ein Grossteil der Massnahmen zur Einschränkung des Coronavirus gefallen ist, läuft die Offene Jugendarbeit fast wieder im Normalbetrieb: Die Jugendlichen dürfen das Jugi und die Offene Halle ohne Maske, Zertifikat oder Kapazitätsbeschränkungen besuchen, wobei die allgemeinen Hygienemassnahmen wie regelmässiges Lüften und Desinfizieren beibehalten werden. Auch die Mobile Anlaufstelle ist wieder in Betrieb. Jeweils dienstags während der Schulwochen steht das Mobil beim Velounterstand der Sekundarschule Bubikon für die Jugendlichen bereit.

Belebte Plätze

Die Lockerungen erfolgten pünktlich zu Beginn der Sportferien. Umso unbeschwerter zeigte sich die Offene Jugendarbeit, die in der ersten Ferienwoche einen Nachmittag lang mit einer Feuertonne vor dem Bahnhof Bubikon präsent war. Bei Punsch und Grilliertem ergaben sich gute Gespräche mit Jugendlichen und interessierten Erwachsenen.

Gespannt beobachteten die Jugendarbeitenden Jasmin Schweizer und Filipe Frangao, dass mit den Lockerungen und dem beginnenden Frühling der öffentliche Raum auch sonst von Menschen aller Altersgruppen wieder intensiver genutzt wird. Besondere Entwicklungen oder Auffälligkeiten haben sich dabei nicht offenbart.

Projekte wieder möglich

Weiterhin ist die Jugendarbeit freitags ab 15 Uhr mit den Spielboxen auf dem Pausenplatz unterwegs. Vor allem jüngere Jugendliche aus der Mittelstufe nutzen dieses Angebot gerne und sehr rege. Neu wird die Jugendarbeit den Standort variieren und abwechselnd auf dem Teerplatz neben der Turnhalle Spycherwise und vor dem Eingang zum Schulhaus Mittlistberg präsent sein.

Die Jugendarbeitenden sind zuversichtlich, dass in den kommenden Monaten auch viele Projekte und Aktionen stattfinden können, die in den letzten zwei Jahren nicht möglich waren. So freuen sie sich etwa darauf, am Dorfmärt Wolfhausen das Fallbrett aufzustellen und die Chilbi mit einer Aktion zu bereichern. Vom 8. bis 22. April wird sie die Streetsocceranlage auf dem roten Platz vor dem Primarschulhaus Mittlistberg aufstellen. Diese steht ausserhalb der Schulzeiten für alle offen.

Mit einer Gruppe interessierter Jugendlicher werden die Jugendarbeitenden zudem den Innenraum des Bauwagens renovieren, sodass er in neuem Gewand weiterhin von verschiedenen Gruppierungen als Treffpunkt genutzt werden kann. Der Bauwagen wurde zuletzt von einer anderen Gruppe Oberstufenschüler genutzt und stand von Dezember bis Februar an der Ortsausfahrt Wolfhausen.

Öffnungszeiten Jugi

Mittwoch 14 bis 16 Uhr Mittelstufe

Mittwoch 16 bis 19 Uhr Oberstufe

Donnerstag 17 bis 18 Uhr Oberstufe

Freitag 18 bis 21.30 Uhr Oberstufe

Mobile Anlaufstelle

Ausserhalb der Ferienzeiten am Dienstag 16 bis 17 Uhr

bei den Velounterständen der Sekundarschule Bubikon

Offene Halle

Samstag, 19. März

Samstag, 9. April

Samstag, 14. Mai

von 18 bis 19 Uhr für Mittelstufe

von 19 bis 22 Uhr ab Oberstufe

in der Turnhalle Spycherwise

Kontakt und weitere Informationen zur Offenen Jugendarbeit Bubikon sowie aktuelle Elternratgeber unter jugendarbeit-bubikon-wolfhausen.ch

